

Harmonika-Orchester Herisau

Note «vorzüglich» am Eidgenössischen

Mit der Note «vorzüglich» im Gepäck kehrte das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) vom eidgenössischen Akkordeon-Musikfest in Disentis zurück.

DISENTIS – Am Wochenende vom 4. und 5. Juni reiste das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) gemeinsam mit den Akkordeonfreunden Münchwilen nach Disentis ans 17. Eidgenössische Akkordeon-Musikfest. Diese Fahrgemeinschaft ist nicht nur aus kameradschaftlicher Sicht sinnvoll, sondern auch, weil Sandra Bommeli beide Orchester dirigiert. Das HOH startete in der Kategorie Orchester-Unterhaltungsmusik Mittelstufe-Erwachsene. Mit dem Stück «Sky-

line» und dem Pflichtstück «Melodia En La menor» hat sich das

Orchester das Prädikat «vorzüglich» verdient. An diesem Erfolg

waren nicht nur die Spieler beteiligt, sondern einen wesentlichen Beitrag leistete auch die Dirigentin Sandra Bommeli mit den vielen geduldigen, aber auch hartnäckigen Proben. Müde und zufrieden kehrten die Akkordeonisten am Sonntagabend heim.

Der Empfang wird am 3. Juli um 18.15 Uhr beim Alten Zeughaus Herisau nachgeholt. Der Militär-Sanitäts-Verein Herisau (MSV), der die Schweiz an der Sanitäts-Europa-Meisterschaft in Ljubljana vertritt, kehrt an diesem Datum zurück. Beide Vereine freuen sich auf viele Vereinsdelegationen.

Am Dorffest Herisau gibt das HOH am Samstag, 18. Juni, um 10.30 Uhr und 14.30 Uhr ein Ständchen auf der Bühne.

➔ www.hoherisau.ch



Grosse Freude für die «vorzügliche» Note am Eidgenössischen in Disentis. Bild: pd

Andrea Bischof